



**Declaración de S.E. el Presidente de la República,
Gabriel Boric Font, tras reunirse con el alcalde de Los Ángeles,
Eric Garcetti, y asistir a presentación de expertos sobre
estrategias y políticas para el manejo de agua y sequía en las
zonas urbanas**

Los Ángeles, 7 de junio de 2022

Muchísimas gracias al Alcalde de Los Ángeles, Eric Garcetti, con quien tuvimos, como él bien decía, una muy instructiva conversación, primero, sobre las cosas que nos unen con California. Para nuestros queridos y queridas ciudadanos chilenos, California es un estado que tiene prácticamente el mismo tamaño que Chile, la conurbación de Los Ángeles tiene prácticamente la misma cantidad de habitantes que nuestro país, cerca de 19 millones de personas.

Por lo tanto y, además, estamos enfrentando desafíos similares en torno, por ejemplo, a la necesidad de un crecimiento más equitativo, en torno al liderazgo de las mujeres a una política con perspectiva de género que se está impulsando y por, sobre todo, lo que conversamos hoy día, el enfrentamiento a la crisis climática.

California, tal como Chile, enfrenta una sequía que es brutal y, sin embargo, en California han logrado, pese al aumento de población de más de 1 millón de habitantes en las últimas décadas, disminuir el consumo de agua. Y, por lo tanto, ahí hay ciertas herramientas de las cuales tenemos que aprender y ése fue el memorándum que firmamos con nuestra Canciller Antonia Urrejola para poder llevar a nuestro país las mejores prácticas en torno al uso y el cuidado de este elemento, que tan necesario es y que tanta falta nos hace mejor cuidarlo en Chile.



Una de las cosas que aprendimos son los procesos de reciclaje del agua y vamos a trabajar en conjunto, también, con la alcaldía para, insisto, llevar a Chile sus mejores prácticas.

Otra de las cosas que, a mí, por lo menos, me gustó de lo que nos contaban es que sus servicios sanitarios son públicos. Y acá en L.A., en Los Ángeles, están muy orgullosos de aquello.

Sin lugar a duda, tenemos muchas cosas, muchas otras cosas en las cuales seguir trabajando. Vamos a tener en la tarde una reunión con grandes empresas que trabajan acá en Los Ángeles, bueno, en Estados Unidos, en general, para darles cuenta, darles las noticias de cuál es la situación hoy día en Chile y que sepan que nuestro país es un lugar seguro y deseable para invertir y que podemos crecer juntos.

Así que estoy muy contento con esta reunión, hemos aprendido mucho y, además, hemos compartido experiencias recíprocas.

Otra de las cosas que conversábamos es respecto de las Olimpiadas, tal como nosotros vamos a tener los Panamericanos el próximo año en Santiago, acá en Los Ángeles van a tener por tercera vez en su historia las Olimpiadas, en un par de años más, 2028 si mal no recuerdo. Y cómo nos estamos preparando para aquello y que deje un beneficio para la población, no sea solamente la fiesta del deporte en el momento, sino también vaya un paso más allá y ayude a mejorar la calidad de vida de los habitantes de nuestras ciudades.

Así que ha sido una muy instructiva reunión. Muchas gracias a nuestro Embajador en Estados Unidos, Gabriel Valdés, a nuestra Canciller Antonia Urrejola por, además, liderar las conversaciones previas que permitieron firmar el memorándum.

Muchas gracias.